

qui ont assuré la montée de notre niveau de vie, - organisation économique, politiques sociales éclairées et technologie - peuvent aussi vaincre la pauvreté désespérante des pays à faible revenu de l'Asie, de l'Afrique, des Antilles et de l'Amérique latine.

Ces pays ne peuvent y arriver seuls, et c'est une tâche que nous ne pouvons effectuer seuls. La pauvreté dans le monde ne peut être vaincue que par une action en commun, qui aidera les pays en voie de développement à faire valoir leurs propres ressources.

Les Nations Unies ont un rôle important à jouer à cet égard, comme le Canada. J'espère que tous les Canadiens profiteront de l'occasion fournie par le 24 octobre, Journée mondiale de l'information pour le développement, pour apprendre à connaître les réalités du développement international.